

Lagos reiteró en Temuco que nadie puede estar fuera de la ley

QUEREMOS IGUALDAD EN JUSTICIA PARA TODOS LOS CHILENOS

**Dijo que le gustaría saber si aquellos que hoy se declaran demócratas volverían a apoyar una dictadura.*

“Si algo en este país vamos a cambiar, cuando digo *crecer con igualdad*, es que el crecimiento con igualdad también alcance a la justicia y que haya igualdad en la justicia para todos los hijos de esta patria”, afirmó el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, con respecto a un eventual proceso contra Pinochet en Chile.

En medio de un recorrido por la feria Pinto de Temuco, después de haberse reunido con el obispo Sergio Contreras, visitar Padre Las Casas y participar de un encuentro con el mundo rural, en su segundo día de gira por la Novena Región, el abanderado declaró que su postura siempre ha sido la misma en torno a la detención del senador vitalicio.

“Creo que debe en Chile ser juzgado por las cosas que hizo. El país sabe mi opinión sobre Augusto Pinochet, no es nueva. Lo enfrenté en la dictadura con mucha fuerza y decisión, y si hubiera una dictadura lo volvería a hacer. Me gustaría saber si aquellos que hoy día se declaran demócratas volverían a apoyar una dictadura”, dijo Lagos. Agregó que si Pinochet es llamado por los tribunales chilenos espera que se respete esa decisión porque en el país “no puede haber nadie que esté fuera de la ley”.

El líder concertacionista comentó su encuentro con representantes campesinos en el gimnasio de Padre Las Casas y aseguró que ellos tienen la clave para combatir el desempleo, ya que 8 de cada 10 puestos de trabajo lo genera la mediana empresa que se debe apoyar, porque “es lo que nos va a permitir derrotar la cesantía”.

Lagos se mostró satisfecho por el recibimiento que ha tenido en la zona que visita desde ayer junto a su esposa Luisa Durán y la vocera del comando juvenil, Danitza Pavlovic.

Acerca de la discusión en el Parlamento sobre la ley Fonasa, que comprende la eliminación del cheque en garantía para las atenciones en hospitales, expresó que le alegra que se plantee con suma urgencia su derogación y destacó que debe eliminarse ahora “sin esperar la elección de diciembre”. Añadió que esperaba que los parlamentarios de derecha “recapaciten y voten bien”.

Acerca de la propuesta de Lavín sobre los debates presidenciales, opinó que es un tema que definirá su Comando, pero enfatizó: “Estoy dispuesto a un debate en donde quede en claro cuáles son las opiniones de las distintas personas ante el país”.

Sobre la posible investigación a la gestión administrativa de la dictadura, respondió que “tiene que haber transparencia en todo lo que diga relación con el sector público, independiente de si era gobierno militar o democrático. Son fondos de todos chilenos y todos tenemos derecho a saber qué ocurría con ese dinero”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**